



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:15

PAG - 1 -

### El Salvador

## El Diario de Hoy

### **Hoy comienza veda a pesca del camarón**

Dos meses. Prohibido pescar el recurso en abril y mayo. Rige también en Nicaragua. El consumo queda permitido.

Las autoridades pesqueras de El Salvador y Nicaragua imponen desde hoy una veda a la captura del camarón marino, en un esfuerzo por proteger a la especie en su período de mayor reproducción. El estatal Centro de Desarrollo de la Pesca y la Acuicultura (Cendepesca) informó ayer que la prohibición estará vigente hasta el próximo 30 de mayo.

### **El PIB de Nicaragua es el más bajo de la región**

Indicadores. Según el BCIE, el producto interno bruto de Centroamérica suma \$68,021 millones Nicaragua y Honduras tienen el más bajo producto interno bruto (PIB) de Centroamérica.

Un informe del Banco Centroamericano de Integración Económica indicó que en el 2003 el PIB de Nicaragua fue de \$4.054 millones, seguido por Honduras, con \$6.830 millones.

### Costa Rica



### **Posponen cita con director aduanero de Nicaragua**

La reunión que sostendrían los directores generales de aduanas de Costa Rica y Nicaragua, esta semana, fue pospuesta para después de Semana Santa, debido a que el representante nicaragüense debió variar su agenda al último minuto. La cita busca que ambos países definan un mecanismo que agilice el paso de mercancías y personas por la aduana de Peñas Blancas.

El Gobierno tico propondrá un plan para que ambas aduanas compartan información de manera electrónica.

### **Cierran caso contra israelí por desvío armas Nicaragua a Colombia**

ACAN-EFE. La Corte Suprema de Justicia (CSJ) de Panamá cerró el proceso seguido en este país al israelí Shimon Yelinek por su presunta vinculación al desvío en 2002 de un arsenal procedente de Nicaragua con destino a paramilitares colombianos.

En un fallo con fecha de 30 de marzo de 2004, la Corte señaló que "no existen elementos que permitan la instrucción en Panamá, de las sumarias relacionadas con los hechos imputados a Shimon Yelinek".

### **Unas 668 niñas centroamericanas son prostituidas en Guatemala**

ACAN-EFE. Al menos unas 668 niñas y adolescentes centroamericanas son prostituidas en varios centros de tolerancia de Guatemala, denunció hoy la organización internacional Casa Alianza, la cual defiende los derechos de la niñez.

Los investigadores de Casa Alianza determinaron que 115 víctimas son de origen guatemalteco, 100



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:15

PAG - 2 -

salvadoreñas, 98 hondureñas, 61 nicaragüenses, 3 costarricenses y 3 beliceñas. La mayoría de las niñas y adolescentes víctimas de explotación sexual, subrayó Casa Alianza, son llevadas a los prostíbulos con engaños y promesas de un empleo digno o de que serán llevadas ilegalmente hacia Estados Unidos.

### Acusan a Costa Rica

AFP. El presidente del Parlamento Centroamericano (Parlacen), el hondureño Mario Facussé, acusó a Costa Rica de oponerse a la integración de de los países del istmo.

Según Facussé, Costa Rica intenta “hacer desaparecer todas las instancias de la integración, inclusive participando en ella para que no camine”.

### Liberales tras libertad de Alemán

AFP. La bancada del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) introdujo al Congreso un proyecto de ley para conceder el beneficio de arresto domiciliario al expresidente Arnoldo Alemán, recluso en una cárcel común por delitos de corrupción, informó ayer una fuente parlamentaria.

La propuesta fue presentada ante la secretaría del Congreso por tres diputados liberales a través de una reforma al artículo 176 del Código Procesal Penal, confirmó el primer secretario del parlamento Miguel López.

La iniciativa es parte la batalla legislativa que libra el PLC para liberar al expresidente Alemán, su máximo líder, de una condena de 20 años de prisión dictada hace cuatro meses por lavado de dinero y delitos conexos de corrupción.



Canal REPTEL (Costa Rica)

### Nicaragüenses apoyan a Miguel Angel Rodríguez (31/3/2004)

Los nicaragüenses que viven en Costa Rica presionan a su gobierno para que apoye la candidatura del expresidente Miguel Ángel Rodríguez a la secretaria general de la OEA. Esta tarde entregaron al embajador de Nicaragua 650 firmas haciendo la petición.

### Panamá



### Cierran caso de las AK-47

El magistrado de la Corte Suprema, Adán Arnulfo Arjona, se opuso a la decisión de los otros ocho integrantes del pleno de cerrar definitivamente las investigaciones sobre el tráfico de 3 mil fusiles AK-47 procedentes de Nicaragua y que pasaron a manos de las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC) en el año 2000.

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 10:15**

PAG - 3 -

En su salvamento de voto Arjona expresa que el cargamento de armas fue transportado en la embarcación Oterloo de bandera panameña, por lo que destacó que en este caso se aplica claramente la ley penal panameña.

Según el resto de los magistrados, la ley penal no se puede aplicar en los hechos investigados porque los mismos ocurrieron fuera de Panamá y no se aportó pruebas de que éstos tuvieron efectos aquí.

### **Nicaragua y Honduras tienen los PIB más bajos**

AP. Nicaragua y Honduras tienen el más bajo Producto Interno Bruto (PIB) de Centroamérica, se informó el miércoles.

Un informe del Banco Centroamericano de Integración Económica indicó que en el 2003 el PIB de Nicaragua fue de 4,054 millones de dólares, seguido por Honduras, con 6,830 millones.

La lista la encabeza Guatemala, con un PIB de 24 mil 730 millones y después está Costa Rica, con 17 mil 524 millones, y El Salvador, con 14 mil 883 millones.

La perspectiva del PIB para el 2004 de Honduras se espera que crezca en un 3.2% y para Costa Rica de 5.5%, en tanto que para Guatemala, El Salvador y Nicaragua sería de 3%.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua